

Discours à une armée d'abrutis - 1/1

Mesdames, mesdemoiselles, messieurs : Approchez, venez me voir et m'écouter. Laissez votre esprit s'évader de votre corps. Entrez et partagez mon rêve. Laissez vous plonger dans cette folie infernale. Elle est mienne, bientôt votre...

Les lourdes portes de métal se referment, vous êtes piégés, aucune fuite ne mérite d'être envisagée, je vous ai tous réunis sans exception, vous êtes enfin là et je compte bien jouir de ce moment, aussi, je vous ordonne le plus grand silence que vous respecterez, je le sais, car vous êtes terrifiés et que vous me pensez folle et toute droit sortie d'un rêve...

Je sais qu'au fond de votre être
Se cache une folie meurtrière,
Une méchanceté primitive.
Je la vois dans vos yeux,
Je la sens autour de vous.
Vous rêvez de tuer, de tuer et de voir souffrir.
Je vais vous guider dans cette tâche magistrale,
Qui vous effraie tous.
Je vais vous raconter mon histoire et
Vous la reproduirez car vous serez marqués.

Au début de ma vie, je n'étais rien que l'ébauche d'un démon,
Ballotté entre deux misères, et cadenassé dans une cage de sûreté.
Le monde m'a pourri, je me suis laissé infecter avec une jouissance et une fierté sadiques.
Ma haine a brisé les barreaux un par un pour ne laisser que le champ libre à ma rage éternellement contrainte.
La haine. Vous ne connaissez pas ce sentiment, aucun de vous n'est allé aussi profondément que moi aux confins de l'esprit.

Savez vous ce que j'ai rapporté de ce voyage enivrant ?
De la haine, aussi puissante que mille armées animées du feu de Satan, une rage jamais inégalée dans le coeur de tout être vivant, une rancoeur écoeurante à vous faire vomir vos entrailles... voilà ce que j'ai trouvé. Et tout cela, tout cela vient de vous ! Vous l'avez créé cette haine qui m'anime, seulement, aucun de vous ne peut mesurer sa force et son influence. Tout cela vous dépasse car vous vous êtes endormis afin de vous protéger de ce monde glauque. Vous allez maintenant être animés à votre tour de ce sentiment primitif. Il vous rongera, prendra possession de votre âme entière pour ne laisser qu'une enveloppe charnelle vide. Ce sera vous et vous serez lui...

Vous allez enfin connaître tout le mal qu'elle crée à l'intérieur d'un esprit naïf qui croyait en l'honnêteté, la sincérité, l'amitié, et qui osa même croire en l'amour !

Ceci est ma vengeance pour avoir pourri mon univers, avoir contaminé mon esprit et enrayé ma soif de vie.
Je sais que bientôt vous ne la supporterez plus car elle ronge, s'insinue dans les replis les plus profonds de la volonté et je sais surtout qu'aucun d'entre vous ne peut l'héberger plus d'une journée...

Maintenant, je peux aller en paix, je suis vengée et je n'ai plus de compte à rendre.

Je suis devenue un démon et pour rien au monde je ne renierai cet état.

Il me plaît, je me complais dans cet état ; je l'avoue, faire le mal est simple, mais le faire avec plus de sadisme et d'acharnement possible tous les jours demande beaucoup d'énergie. Mais ne vous inquiétez pas, j'en aurai suffisamment pour tous vous anéantir. Non, je ne suis pas folle, je me qualifierais de réaliste. Et je me moque de ce que vous pensez car bien tôt vous vous évanouirez. Aussi mon discours est terminé et je ne m'attends même pas à ce qu'il soit compris et approuvé, mais juste entendu. Allez maintenant, une porte s'ouvre à votre droite, elle vous conduira vers votre destinée misérable.